
 
RETURN BIDS TO: 
RETOURNER LES SOUMISSIONS A :  
 
Bid Receiving Unit 
Procurement & Contracting Services Branch 
VISITOR’S CENTRE 
Royal Canadian Mounted Police 
73 Leikin Drive 
Ottawa, Ontario K1A 0R2 
 
SOLICITATION 
AMENDMENT 
 
MODIFICATION DE 
L’INVITATION 
 
 
The referenced document is hereby revised; unless 
otherwise indicated, all other terms and conditions 
of the Solicitation remain the same. 
 
Ce document est par la présente révisé; sauf 
indication contraire, les modalités de 
l'invitation demeurent les mêmes. 
 
 
Comments: - Commentaries : 
 
THIS DOCUMENT DOES  NOT CONTAIN  A 
SECURITY REQUIREMENT  
 
LE PRÉSENT DOCUMENT NE COMPORTE PAS 
UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE 

Title – Sujet 
Liner, Patrol, Unisex 
Doublures de blouson de patrouille 
unisexe 

Date 
January 31, 2014 
31 janvier, 2014 

Solicitation No. – Nº de l’invitation 
M0077-13-G618 

Amendment No. –  
Nº de la modification 

 # 004 

Client Reference No. - No. De Référence du Client 
 

Solicitation Closes – L’invitation prend fin     

At /à : 2 :00 pm EST EST (Eastern Standard Time) 
HNE (heure normale de l’Est) 

On / le : February 14, 2014 

14 février 2014 

F.O.B. – F.A.B 
 

GST – TPS 
 

Duty – Droits 
 

Destination of Goods and Services – Destinations des biens et 
services 
 

Instructions 
 

Address Inquiries to – 
Adresser toute demande de renseignements  à 

Steve Perron 
Procurement and Contracting Officer  
Telephone No. – No. de téléphone 

(613) 843-3818 
Facsimile No. – No. de télécopieur 

(613) 825-0082 
  

    



 
 Solicitation No. – Nº de l’invitation : M0077-13-G618 

Amendment No. – No. de la modification : M0077-13-G618 
 

 
 
 
 

 
This amendment is raised to address the following: 

 
• To respond to questions received during the solicitation period: 

 
QUESTIONS AND ANSWERS 
 
Question 1:  
 
Unfortunately we no longer produced the Genesis 525 style color E1975 RCMP Navy requested.  The closest we 
can offer is our Omniweave 600 (6 osy or 203g/m2 Nomex® IIIA Plain Weave), therefore a waiver on the weight 
specification would be required.  Since we have never produced it in this specific color we cannot guaranty we 
can meet the colorfastness. 
 
Also note that the standard Nomex® IIIA product (93% Nomex/ 5% Kevlar/ 2% carbon antistatic fiber) as 
commonly known in the industry, will not meet the static decay (test method FTMS 191 A-5931) requirement with 
consistency.  However, by using a special fiber blend which has 3% anti-static carbon fiber, results can be 
virtually guaranteed.  Because this DuPont fiber is more specialized, more expensive, and less available, 
TenCate is submitting a bid using Nomex IIIA fabric.  This means the product will be more affordable, readily 
available, and in keeping with the supply of past contracts.  It should therefore be noted that static decay results 
may not meet the requirement. 
 
Answer 1:  
 
We realize that the Genesis may not be available so we will accept the Omniweave 600 from Tencate as a 
substitution for Table II.  We will waive the test report for the static decay and allow the test reports for the 
colourfastness requirements to be submitted at PCAS or PPS stage. 
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La présente modification vise à : 
 

• répondre aux questions reçues pendant la période de soumission;  
 
QUESTIONS ET RÉPONSES 
 
Question 1 : 
 
Malheureusement, nous ne produisons plus le tissu Genesis 525 de couleur E1975 bleu marine demandé par la 
GRC. Le tissu le plus semblable que nous pouvons offrir est le tissu Omniweave 600 (tissu NomexMD IIIA à 
armure unie, 6 oz/vg2 ou 203 g/m2). Par conséquent, une dérogation relative aux exigences en matière de masse 
surfacique serait requise. Puisque nous n’avons jamais produit ce tissu dans la couleur demandée, nous ne 
pouvons pas garantir qu’il satisfera aux exigences en matière de solidité de la couleur. 
 
Veuillez également noter que le NomexMD IIIA standard (93 % NomexMD/5 % KevlarMD/2 % fibres de carbone 
antistatiques) bien connu au sein de l’industrie ne satisfait pas de manière uniforme aux exigences en matière de 
dissipation de l’électricité statique (méthode d’essai FTMS 191 A-5931). Par contre, en utilisant un mélange de 
fibres spécial contenant 3 % de fibres de carbone antistatiques, les résultats sont presque garantis. Puisque cette 
fibre de DuPont est plus spécialisée, plus coûteuse et plus difficile à obtenir, TenCate présente une soumission 
en utilisant le tissu NomexMD IIIA. Cela signifie que le produit sera plus abordable et facilement disponible et 
conforme aux produits fournis dans le cadre de contrats antérieurs. Il convient donc de noter que les résultats des 
essais de dissipation de l’électricité statique peuvent ne pas satisfaire aux exigences. 
 
Réponse 1 :  
 
Nous sommes conscients que le tissu Genesis pourrait ne pas être disponible. Nous acceptons donc le tissu 
Omniweave 600 de TenCate comme matériau de remplacement pour le matériau conforme au tableau II. Nous 
accordons une dérogation pour le rapport d’essai sur la dissipation de l’électricité statique et permettons que les 
rapports d’essais sur la solidité de la couleur soient soumis à l’étape de la remise de l’échantillon avant 
l’attribution du contrat ou de l’échantillon de présérie. 
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